



Huixquilucan en constante crecimiento

Fecha 02/12/2024

RINDE SU INFORME LA PRESIDENTA MUNICIPAL ROMINA CONTRERAS, UN DESTACADO TRABAJO CON VISIÓN HUMANISTA

CRISTINA HUERTA

La presidenta municipal de Huixquilucan, Romina Contreras Carrasco presentó su Tercer Informe de Gobierno, destacando el cumplimiento del 100 por ciento de los compromisos asumidos al inicio de su administración 2022-2024. Durante la Tercera Sesión Solemne de Cabildo, celebrada en el Palacio Municipal, Contreras resaltó los avances significativos en múltiples áreas, especialmente en seguridad, donde se logró una reducción del 18 por ciento en delitos de alto impacto y del 37 por ciento en extorsiones, según datos de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México.

La administración municipal realizó más de 22 mil operativos de seguridad en las zonas Tradicional, Popular y Residencial, incorporando 120 nuevas patrullas, seis torres de vigilancia y cien Puntos Violeta para protección de mujeres. En educación, se rehabilitaron cerca de 100 escuelas públicas, beneficiando a más de 30 mil alumnos, y se entregaron 14 mil becas a estudiantes de diversos niveles.

En materia de desarrollo social, el gobierno municipal distribuyó más de dos millones de raciones alimentarias, 115 mil despensas y 50 mil apoyos sociales a través de diversos programas como «Familiar», «Mamá Soltera» y «Tarjeta Plateada». El sector salud fue fortalecido con la puesta en marcha del Centro Médico «Huixquilucan» y la Unidad Médica «San Cristóbal», donde se brindaron 270 mil consultas médicas durante 2024.

La infraestructura municipal recibió importante impulso con más de 170 obras públicas, incluyendo la rehabilitación de vialidades, construcción del Centro de Atención Animal, Auditorio Municipal y el Complejo El Olivo. El programa «Huixquilucan Contigo 24/7» permitió atender más de 5 mil 200 peticiones ciudadanas a través de 43 jornadas comunitarias.

En aspectos financieros, el municipio mantuvo finanzas sanas, sin contratar deuda, lo que le valió mejorar su calificación crediticia con HR Ratings y Fitch Ratings. Adicionalmente, se implementaron acciones ambientales como la limpieza de más de 31 mil kilómetros de calles, recolección de casi 99 toneladas de residuos y la plantación de 20 mil árboles endémicos.

Rafael Flores Mendoza, director general del Copladem, reconoció públicamente el trabajo de Contreras, destacando que la administración municipal ha tomado decisiones correctas para el bienestar de la comunidad.

Como resultado de su gestión, Romina Contreras se convirtió en la primera presidenta municipal mujer reelecta en Huixquilucan, reafirmando su compromiso de continuar trabajando por el municipio con una visión humanista y cercana a la gente.